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国際会長（ＩＰ） Philip Mathai（インド） 　 主題「世を照らす光となろう」 　  スローガン「恵みを愛もて分かち合おう」
アジア地域会長（ＡＰ） Oliver Wu（台湾）  主題「歳月は Y’sをワイズ（賢者）にする」　 スロ－ガン「行動が活力を呼び覚ます」
西日本区理事（ＲＤ） 成瀬晃三（名古屋クラブ） 主題「先頭に立ってワイズの光を輝かそう　クラブで、地域で、国際社会で」
瀬戸山陰部部長 福永君二 (米子クラブ )  主題「地域に根差し、タレントを活かして、社会の必要に応えよう」

会長：橋崎恵子　　直前会長：牧野圭輔　　副会長：新井みちる　英 和夫　　書記：三宅 敬　魚住美保（ブリテン）
会計：前田文夫　大道薫里・竹居洋子（ファンド）　 20 周年実行委員長：山水 満　　幹事：松崎 護　　連絡主事：八杉光春

　キックオフ総会報告

先月の記録

その他ファンド（クラブ・YEEP・ニコニコ合計）
先月　￥　
累計　￥729,674

カンボジアファンド
先月　￥　
累計　￥470,619

出席記録（会員数 14名）
第二例会　　出席者 11名　　出席率　78.6％

今月の聖句
　７月 21 日、総社会館レストラン三日潮にて、総会が開催されました。前年会長
の牧野メンが欠席だったので、副会長三宅が司会をいたしました。前年度活動報告
や会計報告が承認されました。出席率などのクラブ表彰は、今年も「拍手」が賞品
でした。
　新年度は、橋崎メンが二度目の会長登板です。新年度の役員、意欲的な活動計画、
予算案が発表され、全員でこれを承認いたしました。
　総会の後は、おいしい料理をいただきながら、来年迎えるクラブ創立 20 周年行
事と前田部長年度について、意見交換をしました。　　　　　　　　　（書記：三宅）
　総会が無事に済みました。出席の皆様、お疲れ様でした。前田さん、早速写真を
配信くださり有難うございました。どうしても出席できなかった皆様、正式に会長
に就任いたしました。１年間ご協力よろしくお願いします。
　写真で総会の雰囲気を感じてください。欠席された皆様には総会資料他を郵送さ
せていただきますので、ご覧下さいますようよろしくお願いします。　 （会長：橋崎）

8月16日　前田メン
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8 月例会
   ドライバー：山水メン 柳井メン
　
第一例会（事務連絡会）
2日（木）19時～、セントラルビル

第二例会（姫路クラブとの合同例会）
18日（土）19時～、三日潮
※部長公式訪問

コリント人への第一の手紙 第 13章より

たといわたしが、人々の言葉や御使たちの言葉を
語っても、もし愛がなければ、わたしはやかまし
い鐘やさわがしい鐃鉢といっしょである。（1節）
たといまた、山を移す程の強い信仰があっても、
もし愛がなければ、わたしは無に等しい。（2節）
このように、いつまでも存続するものは、信仰と
希望と愛と、この三つである。このうちで最も大
いなるものは、愛である。（13節）
　　　　　　　　　　  （柳井メン選）



三宅 敬（みやけ・たかし）
趣味は、ビール飲みつつのジャ
ズ演奏、ジャズライブハウスで
ビール飲むこと、ビール飲みつ
つの映画鑑賞、かけゴルフ（ウ
ソです）、ビールを飲みながらプ
ロのゴルフトーナメントを見る
こと、カンボジアとラオスでビー
ルを飲むこと、広畑第二校区の
居酒屋探検（仲間と探検隊を組
織しています）、などです。

日時：7月 5日（木）19時～　場所：セントラルビル
出席者：橋崎メン　新井メン　竹居メン　前田メン　三宅メン
　　　　山水メン　魚住メン
ドライバー：橋崎メン　三宅メン　牧野メン

☆７月総会について
　１．出席者確認
　　　　　出席者　11名　／ 新井、魚住、大道、竹居、橋崎、英、
　　　　　　　　　　 芳我、前田、三宅、柳井、山水
　　　　　委任状　  ２名　／ 牧野　八杉
　２．以下プログラム内容を確認・協議し、担当を決めた。
　　   ① 牧野会長の代理として、新井副会長が開会挨拶、点鐘、総
 会司会、表彰を担当する。
　　　② 開会礼拝と新会長バッジ装着の後のお祈りを芳我チャプ
　　　　 レンに依頼する。（三宅メンより）
　　　③ ワイズ事務連絡の後、食事に入る。
　　　④ ＹＭＣＡ連絡は、八杉さんが欠席なので文書で行う。
　　　⑤ ユースやリーダーに声をかける。
　３．活動報告、会計報告は、原案を一部修正する。
　４．活動予定、会計予算について
　　　今年度特に事業費を計上して、DBC 交流とユースの仙台訪問
　　　参加支援を念頭においた活動をすることが協議された。　
　５．準備物と担当を決めた。　　　
　　　バナー・ゴング・ギャベル（山水）　会長バッジ (橋崎 )　
　　　ワイズソング・ＹＭＣＡソング・歌詞カード（山水）
　６．１人＠2,000 円 クラブからの補助を再確認
☆部評議会について
　1．評議会の前のＥＭＣ研修会 (11:00～) に出席する。　
　　  参加者は 7:30 に前田宅に集合
☆その他
　1.　クラブ案内のリーフレット作り
　      今あるA４サイズのものを小さく作りなおす。写真を更新
　2.　三宅 CS 主査からクラブの仙台訪問を部全体の活動としたい
　　　と提案があった。クラブの方針ともあっているので、協力する。
　3.　カンボジアスタディーツアー　
　　　今年は 11月 18日～25日を予定（JTB 98,000 円 飛行機代）
　　　クラブとして例年の如くリーダー支援を行う。
　4.　例会担当ドライバーの役割を確認　
　　　ドライバーは、出欠を確認後、最終参加者名と人数を会長・
　　　お弁当担当・会場担当に連絡する。

日時：7月 14日（土）13時～　場所：米子聖ニコラス教会
出席者：橋崎メン　竹居メン　大道メン　山水メン　前田メン

　７月14日（土）、第１回評議会が米子聖ニコラス教会で開催されました。評議会の前に、
EMC研修会があり、2000推進委員の走る広告塔の大野勉ワイズのご出席のもと、ブロッ
クに別れて自由にクラブの現状などを話し合いました。そして、EMC を自分のことと
して捕らえ思いをこめて実際に声かけをしていこうと確認しあいました。
　評議会は、教会の礼拝堂で行われました。高い天井、すてきなステンドグラス、落ち
着いた空間の中で、礼拝、協議が進められ、無事すべての協議事項が可決され今年度の
スタートを切ることができました。
　わがクラブからは前田、竹居、山水、大道、橋崎の５名が出席しました。
大道ワイズは、評議会初出席でしたが、ゲストの大野ワイズとも走り仲間で、知り合い
も多くすぐに打ち解けておられたようでした．
　三宅ワイズは、急用ができ主査発表を気にしながらも出席できませんでしたが、評議
会デビューの大道ワイズが、三宅地域奉仕事業主査の代理をしっかり務めてくださいま
した。
　評議会の後は、すばらしいパイプオルガンの演奏に聴き入り癒されたひと時を持つこ
とができました。演奏の後は一転して、おいしいごちそうとおしゃべりの懇親会、あっ
という間に時間が過ぎました。懇親会の最後は、次期部長前田ワイズの閉会の挨拶、い
つものようにユニークな挨拶でみんな爆笑しました。来年は姫路での開催となります。
今からこころ備えをして、準備をしていきましょう。　　　　　　　　　　　　　（橋崎）

　暑中お見舞い申し上げます。皆様お元気でしょうか。8 月はロンドンオリンピックの
日本の選手や気になるアスリートの活躍に一喜一憂のことと思います。それぞれの選手
が持てる力を精一杯発揮できることを祈ります。さて、ここ太子キャンプ場では、連日
子ども会のキャンプで賑わっています。猛暑の中のリーダーたちの活躍も合わせてお祈
りください。
　先日、毎年参加している子ども会の 6 年生が、「今年で 6 度目の参加、最後の年にな
ると思うとさみしいが、いっぱい遊んで楽しい思い出をありがとう。」と話してくれまし
た。「何が思い出に残っている？」と聞くと、「色々なリーダーと一緒に自然の中で遊ん
だこと。みんなと協力して、野外料理をしたことやカヌーやアーチェリーなどいっぱい
遊んだこと」と答えてくれました。最後のキャンプは記念にと、白毛山の山頂に登って
瀬戸内海をみんなで共有したとのことでした。将来ＹＭＣＡのリーダーになることも考
えているとの感想を聞き、「期待しているよ」と返事をしました。
　またあるキャンプでは、今話題となっているいじめについてメンバーと話し合う機会
がありました。プールの時間にある特定の子どもに複数の子どもたちがつきまとい執拗
に攻撃が続いているのです。じゃれ合っているように見えるのですが、その子は笑って
はいるものの、明らかにやめてほしいと目で訴えていました。それに気がついたリーダー
はグループのみんなに「後ろからや横から攻撃されたらどんな気持ちになるのか」と問
いかけ、みんなで話し合い、自分がそんな目にあったらとの話になったとのことです。
それで問題が解決したわけではありませんが、身近に起こっていることを問題ととらえ、
みんなに問いかけたことは、メンバーの心に残ると思います。リーダーはキャンプを楽
しく過ごすだけでなく、キャンパー、一人ひとりに目をむけて問題があれば一緒に考える。
そのことがリーダーの役割と思います。この夏いろいろな出会いがありますが、それぞ
れにとって有意義な時を共有することを望んでいます。
　「天の国はからし種に似ている。人がこれを取って畑に蒔けば、どんな種より小さいの
に、成長するとどの野菜よりも大きくなり、空の鳥が来て枝に巣を作るほどの気になる。」
マタイによる福音書 13章 31節～ 32節
　スケジュール
　　8月 11日 ( 土 ) ～ 12日 ( 日 )　  リーダーＯＢキャンプ　(太子キャンプ場 )
　　8月 31日（金）19時～　　　　クロージングファイヤー (太子キャンプ場）

　　　　　　　

橋崎 恵子（はしざき・けいこ）
結婚して３ヶ月たった時、誘わ
れて姫路ＹＭＣＡのクリスマス
会に出席。篠原総主事にワイズ
クラブ入会を勧められ、主人は
姫路クラブのワイズメン、私は
メネットになって 13年。姫路ク
ラブによるグローバルクラブ設
立時ワイズメンとして移籍。グ
ローバルメンバーとして 19 年。
ワイズのおかげで多くの人との
出会いが与えられ、私自身だけ
でなく４人の子供たちも育てて
いただきました。そんなワイズ
メンズクラブに感謝しています。

8 月総主事便り

メンバー自己紹介

7月第一例会報告 第一回瀨戸山陰部評議会報告7月第一例会報告


